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 Ata da 66ª Sessão Ordinária da 21ª Legislatura da Câmara Municipal de Maceió. 

 
  
  
Aos (12) doze dias do mês de setembro do ano de 2019 às (15hrs) quinze 
horas, sob a presidência em exercício do vereador Silvânia Barbosa, 
reuniram-se em plenário situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564 
(quinhentos e sessenta e quatro) no bairro do Jaraguá nesta Capital com as 
presenças dos vereadores:Antonio Holanda, Ana Hora, Beto da Farmácia, 
Cleber Costa,Davi Davino, Fátima Santiago, Francisco Holanda, Francisco 
Sales, Galba Netto, Ib Breda,Jose Marcio, Kelmann Vieira,Luciano Marinho, 
Lobão, Mauro Guedes, Maria Aparecida, Ronaldo Luz,Samyr Malta e 
Siderlane Mendonça. Foram justificadas as ausências dos demais 
vereadores. Lida e aprovada à ata da sessão anterior. A presidente em 
exercício solicita um minuto de silêncio em respeito ao falecimento do ex 
vereador Dalton Doria. No Grande Expediente como Primeira Oradora 
Vereadora Ana Hora mencionou que hoje comemora pela primeira vez o Dia 
Municipal da Consciência Evangélica. A lei de sua autoria estabelece o 12 de 
setembro como um marco de vitória para nossos irmãos em Cristo. Em 
seguida teceu mais comentários quanto o assunto. A Segunda Oradora 
Vereadora Fátima Santiago parabenizou a vereadora Ana Hora pela PL 
acima citada. Além do Setembro Amarelo, o nono mês do ano fica “verde” 
para a campanha mundial de incentivo à doação de órgãos. Em Alagoas, 
459 pessoas estão na fila à espera por um transplante. No total, são 241 
pessoas esperando uma córnea, 217 por um rim e uma por um novo 
coração. A parlamentar salientou também que além de um ato de amor ao 
próximo, a doação é um ato responsável e de cidadania, permitindo que 
esses pacientes transplantados possam retomar as atividades normais, e 
prolongando, em muito, a sua qualidade e expectativa de vida. O Terceiro 
Orador Vereador Cleber Costa discorreu sobre o “setembro vermelho”, 
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onde dia 29 de setembro é o Dia Mundial de Combate às Doenças 
Cardiovasculares. O parlamentar diz que como médico cardiologista, destaca 
a importância do poder público ter ações voltadas à prevenção dessas 
doenças, com uma política pública que forneça condições de cuidados, que 
vão desde locais para as pessoas se exercitarem, até leis mais rígidas de 
controle ao cigarro. Em seguida fez uma explanação sobre as principais 
doenças cardiovasculares e como as pessoas podem se cuidar. Em aparte a 
vereadora Fátima Santiago chamou atenção das mulheres após a 
menopausa para os riscos de infarto. O Quarto Orador Vereador Ronaldo 
Luz mencionou que hoje em plenário se discutiu muito sobre a saúde 
pública, dessa forma aproveitou para reclamar da falta de celeridade do 
Complexo Regulador Assistencial (Cora). Também lembrou da audiência 
pública proposta por este vereador, onde foi debatida a atenção básica 
primária da capital, reforçando o descaso do poder público municipal. 
Finalizando afirmou que os usuários do Sistema Único de Saúde (SUS) em 
Maceió precisam de mais atenção e respeito. Em aparte o vereador Cleber 
Costa discorreu sobre a audiência que ocorreu na última na sexta-feira 
quando a forma deplorável que vem sendo tratado os pacientes 
diagnosticados com câncer, pois o sistema público não tem pessoal 
preparado para prevenção com exames básicos. O Quinto Orador 
Vereador Francisco Sales fez amplo discurso sobre o setembro amarelo 
(combate ao suicídio) e que muitas vezes está ligada a depressão. O 
parlamentar questiona de que forma o município de Maceió vem contribuindo 
para combater essa problemática. Em aparte o vereador Cleber Costa 
mencionou que dos 10 casos de suicídio 9 poderiam ter sido evitados, 
sugestionou leitura do manual do Dia D. Retornando o orador teceu mais 
comentários quanto o tema em questão defendo que essas ações de 
combate ao suicídio devem ser feitas em conjunto. Em aparte o vereador 
Beto da Farmácia solicitou que o colegiado fizesse visitas aos postos de 
saúde do município. Em aparte a vereadora Ana Hora fez alerta que 
existem muitas crianças que estão em depressão e se mutilam. Afirmou que 
como parlamentar sempre buscará políticas publicas voltadas a está causa. 
No Prolongamento do Expediente foram lidos: PL Nº 127/19 PMM – 
Autoriza a concessão de direito de uso de parte da área pública integrante do 
Conjunto Santo Eduardo, no bairro do Poço em favor da Federação 

Baixado Em: 03/07/2024



 
 
ESTADO DE ALAGOAS 
CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

SETOR DE ATAS E DEBATES 

 
 
 
 
Alagoana de Voleibol, para construção da sua sede e da outras providências, 
protocolo nº 3238/19; PL Nº 126//19 vereadora Fátima Santiago – 
Denominação de prédio público, protocolo nº 3237/19; PL Nº127/19 vereador 
Antônio Holanda  - Institui o plano municipal de educação ambiental e dá 
outras providências, protocolo nº 3255/19; PL Nº 132/19 vereador Antônio 
Holanda  - Institui o Programa de Educação Antidrogas nas escolas da rede 
públicas de ensino municipal e cria o selo escolar sem drogas e dá outras 
providências, protocolo nº 3253/19; PL Nº 131/19 vereador Antônio Holanda 
– Dispõe sobre a denominação emplacamento e numeração de vias públicas 
e próprios municípios e dá outras providências, protocolo nº 3254/19; PL Nº 
130/19 vereador Antônio Holanda – Institui o Programa Lixo no Lugar Certo, 
Saúde e Bem Estar para Todos, protocolo nº 3252/19; PL Nº 129/19 de 
autoria do vereador Antônio Holanda – Institui o Dia Municipal de Controle e 
Combate o Tratamento e Cura de Vicio na Forma que Especifica e dá outras 
providências, protocolo nº 3251/19; PL Nº 128/19 Vereadora Silvânia 
Barbosa – Dispões sobre a concessão de cartão especial de estacionamento 
para deficientes, autistas, gestantes, em gravidez de risco e maiores de 60 
anos, a ser utilizado em estacionamentos públicos e privados no município 
de Maceió e dá outras providências, protocolo nº 3242/19. Neste momento 
assume a presidência dos trabalhos a vereadora Fátima Santiago. Pela 
Ordem o vereador Francisco Filho informou o inicio de recapeamento no 
Ouro Preto e agradeceu ao prefeito a atenção a este vereador. Feita a 
chamada para a Ordem do Dia foi constatado quórum regimental para 
deliberar a pauta onde foram lidos e aprovados os requerimentos e 
projetos: Requerimento Vereador Cleber Costa, em Discussão Única, 
discutido pelo autor e pelo vereador Ronaldo Luz, protocolo nº 3166/19; 
Requerimento Vereador Francisco Filho, em Discussão Única, protocolo nº 
3245/19; Requerimento de autoria da vereadora Silvânia Barbosa, em 
Discussão Única, protocolo nº 3243/19; Requerimento Vereador Samyr 
Malta, em Discussão Única, protocolo nº 3178/19; Requerimento Vereador 
Mauro Guedes, em Discussão Única, protocolo nº 3173/19; Requerimento 
Vereadora Maria Aparecida, em Discussão Única, protocolo nº 3169/19; 
Requerimento Vereador Antônio Holanda, em Discussão Única, protocolo nº 
3248/19 (Retirado de pauta); Requerimentos de autoria do vereadora Antônio 
Holanda, todos em Discussão Única, protocolo nº(s) 3249/19 e 3250/19; 
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Requerimentos Vereador Lobão, todos em Discussão Única, protocolo nº(s) 
3218/19 a 3023/19, 3137/18, 3138/19, 3090/19 a 3097/19, 3016/19,  
3017/19, 3137/19 e 3138/19; Requerimentos Vereador Siderlane Mendonça, 
todos em Discussão Única, protocolo nº 3111/19 a 3117/19; Requerimentos 
Vereador Beto da Farmácia, todos em Discussão Única, protocolo nº(s) 
3134/19, 3135/19, 3140/19 a 3142/19, 3004/18, 3167/19, 3168/19, 3081/19 a 
3083/19. No Expediente Final não houve que fizesse uso da palavra. Nada 
mais havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão ordinária e 
convocada outra para terça feira em horário regimental.  Maceió/AL, 12 de 
setembro de 2019 – Joao Antônio Leite de Cerqueira – Chefe do Setor de 
Divisão de Redação de Atas e Debates. 
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